

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Sesuai dengan pembahasan pada bab IV di atas maka peneliti menarik kesimpulan yaitu sebagai berikut:

1. Pemahaman masyarakat terhadap pengumpulan donasi di Indomaret yaitu masih sangat rendah dalam pemahaman pengumpulan donasi yang dilakukan Indomaret, mengingat penjelasan dari pengumpulan donasi tersebut tidak dijelaskan secara menyeluruh kepada masyarakat hanya dijelaskan bahwa donasi tersebut diperuntukan untuk pembangunan rumah ibadah, dan tidak dijelaskan secara detail rumah ibadah yang mana dan dimana.
2. Faktor positif dari pemahaman masyarakat terhadap pengumpulan donasi di Indomaret Desa Batu Merah Kota Ambon dibagi menjadi tiga yaitu pertama, berkaitan dengan keikhlasan yang dimiliki oleh masyarakat dalam berbagi rejeki atau saling berbagi, kedua, karena tidak adanya uang kembalian yang dimiliki oleh Indomaret tersebut Yang ketiga itu berkaitan dengan uang recehan yang berkisar antara Rp. 100 sampai dengan Rp. 400 ternyata tidak ada harganya lagi di kios-kios tempat tinggal warga tersebut. Faktor negatif, pertama dikarenakan kurangnya pengetahuan oleh masyarakat tentang pengumpulan donasi tersebut, yang kedua disebabkan pemerintah tidak memberikan sosialisasi kepada warga masyarakat. Ketiga disebabkan karena adanya kotak-kotak amal masjid yang ditiptkan oleh warga di Indomaret tersebut.

B. Saran

Dari hasil kesimpulan di atas maka peneliti memberikan saran untuk pertimbangan selanjutnya adalah sebagai berikut:

1. Bagi Indomaret harusnya membuat papan reklame yang bertujuan untuk menjelaskan kemana donasi itu diberikan sehingga adanya keterbukaan sehingga kepercayaan masyarakat terhadap pengumpulan donasi ini makin terlihat.
2. Sebaiknya perlu diadakan regulasi peraturan perundang-undangan mengenai pengumpulan donasi agar perlindungan hukum terhadap para donatur lebih jelas.
3. Untuk peneliti selanjutnya terkait pengumpulan donasi di Indomaret dan, perlu melihat faktor-faktor lain atau mengembangkan lebih banyak variabel independent. Surat izin penelitian yang nantinya diberikan kepada pihak instansi bisa dilakukan lebih awal agar bisa mengantisipasi bila ada penolakan penelitian dari instansi yang dituju.